

# L'arbre du bonheur

Événement. Une œuvre de l'artiste Patricia Harris s'installe à la maison de retraite La Visitation.



Patricia Harris entourée de Cédric Petit, directeur de La Visitation et Danièle Leseigneur, présidente de l'association « Espoir du 4<sup>e</sup> âge »

Ce lundi à La Visitation, maison de retraite située dans le quartier Saint-Vincent, résidents, familles, amis, personnel se sont retrouvés pour découvrir *Méditation*, une œuvre que l'artiste havraise de renommée internationale Patricia Harris a offert à cette maison. « Pour le plaisir des yeux de nos résidents, de ceux qui les accompagnent au quotidien et de nos visiteurs, cet accrochage a pu se faire grâce au mécénat d'entreprises partenaires (Sun médical, Isidore restauration, MLN Chaudronnerie, Saver

Manutention) » a rappelé Danièle Leseigneur, présidente de l'association « Espoir du 4<sup>e</sup> âge » qui gère cet établissement.

On ne présente plus Patricia Harris dont les œuvres s'exposent aux Havrais dans des lieux de passage non dédiés à l'art : la gare, espace Coty, l'hôpital Jacques Monod, la clinique des Ormeaux... Œuvres semi-figuratives qui offrent au regard des passants des paysages imaginaires qui permettent un instant de laisser voguer son imagination. À La Visitation, c'est une grande

toile représentant un arbre aux tons rouge et bleu sur fond de feuilles d'or avec cette technique de peinture à l'huile au couteau caractéristique de cette artiste, grande coloriste, qui a été dévoilée par Luc Lemonnier, premier adjoint au maire du Havre. « C'est l'arbre du bonheur, qui veut donner aux résidents une force de vie. Apporter de la joie et de l'envie de vivre c'est le sens de ce qui m'anime depuis toujours » a-t-elle déclaré devant cette œuvre dont une copie agrandie figure à la gare du Havre.